



Not'ilus la tête dans les nuages...

publié le 10/03/2019

Dimanche 10 mars 2019, à l'Espace Franquin, l'Ensemble vocal et instrumental Not'ilus a accueilli, en chansons, le public qui se rendait à la représentation de danse contemporaine intitulée Les petites histoires de... Au terme de leur prestation, les choristes présents ont été invités à assister au spectacle dans lequel quatre solos chorégraphiques rendaient un hommage tendre et décalé au monde, parfois étrange, de l'enfance.

Un grand merci à Agathe ainsi qu'à toute l'équipe du Théâtre d'Angoulême qui, malgré les récents incidents matériels, ont tenu à partager cet après-midi centré sur l'enfance et l'adolescence.

Bravo à l'ensemble des participants pour leurs qualités qui vont bien au-delà de leurs compétences musicales.

[En images et sons...](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.